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　新しく 20 歳となる皆さんを祝福し、今後の大いな
る活躍を祈念するため「はたちのつどい」を行います。
皆さんの出席をお待ちしております。
※民法改正により成年年齢が 18 歳に引き下げられま
　したが、対象年齢は引き続き 20 歳とし、令和５年
　から名称を「当別町はたちのつどい」とします。

成人式改め 令和５年当別町はたちのつどい  1月８日（日）開催！

▼日時 令和５年 1 月８日（日） ※成人の日の前日
　　　　受付 ：10 時～、式典：11 時～ 11 時 30 分
▼会場 総合体育館
▼対象 町内在住または出身で平成 14 年 4 月 2 日
　　　　から平成 15 年 4 月 1 日までに生まれた方

＜注意＞
・感染拡大防止のため記念パーティーは行いません。
・感染状況により式典が中止となる場合があります。 
  最新情報は町ホームページをご確認ください。

式典の簡単な運営等を行っていただきます。一生
に一度の思い出を仲間と一緒に創りあげませんか。
ご応募お待ちしております。11 月 30 日（水）ま
でに氏名、連絡先をご連絡ください。
▼申込み・問合せ　社会教育課社会教育係
　（☎ 22 － 3834/FAX23 － 3114）

はたちのつどい実行委員募集

当別町図書館【児童書】
・「恋愛問題は止まらない」
　吉野　万里子
・「まよなかのおしっこ」
　さいとう　しのぶ

西当別分館【一般書】
・「おいしいごはんが食べられま
　すように」　高瀬　隼子
　※第 167 回芥川賞受賞
・「あなたの強さは、あなたの弱
　さから生まれる」　小澤　竹俊
▼問合せ　当別町図書館
　（☎ 23 － 0573）

図書館企画第 25 弾！
秋の読書週間②
言葉を見つめる＆スポーツ、芸術、
食欲の秋　　　   in 当別町図書館

もう一度読んでみたい！なつかし本
　　　　              in 西当別分館

▼展示期間　11 月 27 日（日）まで
▼問合せ　当別町図書館
　（☎ 23 － 0573）

info.
・学校教育課（役場内・☎ 23 － 2689）
・社会教育課（役場内・☎ 22 － 3834）
・子ども未来課（ゆとろ内・☎ 23 － 3024）
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令和５年度保育施設利用申込みの一次募集は 11/30 まで！
　令和５年４月から保育施設の
利用を希望される方は「教育・
保育給付認定（保育の必要性の
認定申請）」と「入所申込」の
手続きが必要です。詳細は広報
とうべつ 10 月号をご覧いただ
くか、問合せください。

▼一次募集期間
11月１日（火）～11月30日（水）

※期間内に提出が間に合わない方
　や必要書類に不備がある方は、
　二次募集（12 月１日開始）以
　降での受付となります。

▼申込み・問合せ
・子ども未来課子ども係
　（ゆとろ内・☎ 23 － 3024）
・認定こども園おとぎのくに
　（☎ 26 － 2353）
・認定こども園当別夢の国幼稚園
　（☎ 23 － 2381）

10:00～17:00
10:00～14:15
10:00～15:45

13:00～17:00
10:00～17:00
10:00～16:00

10:00～11:15

10:00～11:0013:00
～15:00

10:00
～12:00
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　今年開催された第 50 回全日本
実業団ハーフマラソンで１時間９
分 26 秒、北海道マラソン 2022
では２時間 38 分という記録を残
し、休日はジュニア指導や大会の
ペースランナーも務める島谷樹さ
んにお話をお聞きしました。

マラソンへの挑戦マラソンへの挑戦

ここに書ききれないエピソードや写真は
当別町ホームページ「現在を活きる＋

プラス
」

でご覧ください。

マラソンは人生の経験マラソンは人生の経験
経験を積めば強くなれる経験を積めば強くなれる 島谷 島谷 樹樹

たつきたつき

 さんさん

作 .AC 北海道

　小学５・６年生の時に 30 人
31 脚を指導してくれた先生に勧
められて陸上の大会に出場。そこ
で走る楽しさを感じ、陸上競技を
始めました。
　 中 学 で は 400m、 高 校 で は
800m、大学進学後は 5,000m
や 10,000m のトラック競技を
メインに走っていました。大学で
は監督が市民ランナーのチームを
指導していたので、ハーフマラソ
ンを走るランナーと関わることが
多く、自分もハーフマラソンを走
りたいという気持ちが大きくな
り、大学２年生の時に初めてハー
フマラソンの大会に出場しまし
た。その大会で走り切った後は、
とてつもない達成感や爽快感がこ

今後の目標は今後の目標は

　競技面では、参加資格タイムを
切って、国際マラソンの大会に出
場することです。そのほか、所属

島谷さんが
所属している
チームの HP →

　 島 谷 さ ん は 10 月 に 開 催 さ
れた当別スウェーデンマラソン
2022 のペースランナーを務め
ました。これからも、当別町のマ
ラソンを盛り上げてください。

み上げてきたのを今でも覚えてい
ます。再びその感覚を味わうため
に、社会人になってからも市民ラ
ンナーチームに所属して日々練習
に取り組んでいます。

　北海道マラソンは、フルマラソ
ンとしても初参加で自分の現状の
力を確認するために挑戦しまし
た。35km を越えたころから走
るペースが落ち、最終的には立ち
止まりもしましたが、ゴールまで
何としてもたどり着きたい気持ち
で自分を奮い立たせて完走。結果
は目標としていたタイムを切るこ
とはできませんでしたが、所属
チームの監督は「マラソンは人生
の経験だから、経験を踏んだ方が
強くなれる」とよく話しているの
で、これからも大会に出場して経
験を積み、タイムを縮めたいです。

北海道マラソン 2022北海道マラソン 2022

チームが月に１度開催しているラ
ンニング講習会で市民ランナーの
目標設定の手伝いや、大会での
ペースランナーを通して参加者の
自己ベスト更新の手助けができた
らと思います。
　これからもたくさんのランナー
と出会い一緒に走り、競技に限ら
ず 20 年後 30 年後も元気に走り
続けることも目標です。

↑第 47 回札幌マラソン出場時、チームメンバーと


